

## **CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB PAU GASOL ACADEMY**

### **1. INTRODUCCIÓN**

FUTUR 16, S.L. ("**FUTUR**") es una compañía mercantil de nacionalidad española domiciliada en Còrsega 317, 2º 1ª - 08008, Barcelona, con dirección de correo electrónico [paugasolacademy@paugasol.com](mailto:paugasolacademy@paugasol.com), C.I.F. B-63802987 e inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona al Tomo 37470, folio 31, hoja número B-309984.

FUTUR es la titular de todos los derechos de propiedad intelectual o de cualquier otro tipo sobre el sitio web (en adelante, "**Sitio Web**"), cuyo acceso y uso por los usuarios (en adelante, "**Usuario**" o "**Usuarios**") está sujeto a las presentes condiciones de uso (en adelante, "**Condiciones de Uso**") y serán complementadas con cualesquiera otros textos legales que regulen cualquier funcionalidad, servicio, proceso, aplicación, plataforma o medios necesarios para el uso del Sitio Web o conectados a este.

Le rogamos que lea las Condiciones de Uso atentamente. El hecho de acceder al Sitio Web y utilizar los materiales contenidos en él implica que usted ha leído y acepta, sin reserva alguna, las presentes Condiciones de Uso. En caso de no estar de acuerdo con todo o parte de estas Condiciones de Uso, el Usuario debe abstenerse de utilizar el Sitio Web.

### **2. OBJETO**

El Sitio Web contiene material preparado por FUTUR con fines únicamente informativos. El usuario debe tener en cuenta que tal material pudiera no reflejar el estado legislativo o jurisprudencial más reciente sobre las cuestiones analizadas. Asimismo, FUTUR se reserva el derecho a modificar, ampliar o reducir el material ofrecido a través del Sitio Web en cualquier momento, poniéndolo en conocimiento de los Usuarios.

En este sentido, y sin perjuicio de lo anterior, FUTUR otorga una licencia no exclusiva, no sublicenciable, ni transferible a los Usuarios para utilizar el Sitio Web y sus respectivas funcionalidades, el contenido y otras funciones disponibles en las mismas, que estarán sujetas al resto de términos incluidos en las presentes Condiciones de Uso, así como a cualesquiera otros términos de uso y a la normativa aplicable.

### **3. COMPROMISOS DE LOS USUARIOS**

Con carácter general, el Usuario se obliga al cumplimiento de las presentes Condiciones de Uso, así como a cumplir las especiales advertencias o instrucciones de uso contenidas en las mismas y obrar siempre conforme a la Ley en vigor, la moral, las buenas costumbres y a las exigencias de la buena fe y el orden público establecido, empleando la diligencia debida, y absteniéndose de utilizar el Sitio Web de cualquier

forma que pueda impedir, dañar o deteriorar el normal funcionamiento del mismo, los bienes o derechos de FUTUR, el resto de Usuarios o, en general, de cualquier tercero.

Concretamente, y sin que ello implique restricción alguna al apartado anterior, el Usuario se obliga a:

- Facilitar información veraz sobre los datos solicitados en los formularios facilitados por FUTUR para el acceso a ciertos contenidos o servicios ofrecidos a través del Sitio Web y a mantenerlos actualizados. FUTUR se reserva la facultad, sin perjuicio de otras medidas legales a su disposición, de retirar, denegar o suspender el acceso al Sitio Web en caso de que los datos proporcionados sean o puedan ser falsos, inexactos o engañosos. En cualquier caso, el Usuario será plenamente responsable de aquellos datos o contenidos que transmita o comunique a FUTUR. En este sentido, el Usuario asume la responsabilidad por los daños y perjuicios que pudieran derivarse de un uso indebido de los mismos.
- No introducir, almacenar o difundir mediante el Sitio Web ningún programa, datos, virus, código, o cualquier otro dispositivo electrónico o físico que sea susceptible de causar daños en el mismo, en cualquiera de los servicios, o en cualquiera de los equipos, sistemas o redes de FUTUR, de cualquier otro Usuario, o, en general, de cualquier tercero.
- No alterar, copiar, descargarse, modificar, descompilar, desensamblar, realizar ingeniería inversa, otorgar licencias, arrendar, vender o imitar el Sitio Web, sus contenidos o su software de base.
- No introducir, almacenar o difundir mediante el Sitio Web cualquier contenido que infrinja derechos de propiedad industrial y/o intelectual o secretos empresariales de terceros, ni en general ningún contenido del cual no ostentara, de conformidad con la ley, el derecho a ponerlo a disposición de tercero.

#### **4. RESPONSABILIDADES Y GARANTIAS**

FUTUR no se hace responsable de los perjuicios que se pudieran derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías y/o desconexiones en el funcionamiento operativo del sistema electrónico o en los aparatos y equipos informáticos de los Usuarios, motivadas por causas ajenas a FUTUR, que impidan o retrasen la navegación por el Sitio Web, ni de los retrasos o bloqueos en el uso causados por deficiencias o sobrecargas de Internet o en otros sistemas electrónicos, ni de la imposibilidad de dar el servicio o permitir el acceso por causas no imputables a FUTUR, debidas al Usuario, a terceros, o a supuestos de fuerza mayor.

No obstante, FUTUR declara que ha adoptado y adoptará, en su caso, todas las medidas necesarias dentro de sus posibilidades y del estado de la tecnología, para garantizar el correcto funcionamiento del Sitio Web y evitar la existencia y transmisión de virus y demás componentes dañinos a los Usuarios.

FUTUR se reserva el derecho a interrumpir el acceso al Sitio Web en cualquier momento y sin previo aviso, ya sea por motivos técnicos, de seguridad, control, mantenimiento, por fallos de suministro eléctrico o por cualquier otra causa. FUTUR no controla, con carácter general, la utilización que los Usuarios hacen del Sitio Web.

FUTUR no se hace responsable por la utilización que el Usuario realice del contenido del Sitio Web que pueda suponer una violación de cualquier tipo de norma, nacional o internacional, de los derechos de propiedad intelectual o industrial o de cualesquiera otros derechos de terceros.

FUTUR no se responsabiliza de los errores u omisiones de los que pudiera adolecer el contenido de las mismas u otros a los que se pueda acceder a través de ellas. FUTUR tampoco podrá ser considerada responsable de cualesquiera daños derivados de la utilización del Sitio Web, ni por cualquier actuación realizada sobre la base de la información que en ellas se facilita.

FUTUR no garantiza la ausencia de virus u otros elementos lesivos que pudieran causar daños o alteraciones en el sistema informático, en los documentos electrónicos o en los ficheros del usuario del Sitio Web. En consecuencia, FUTUR no responde por los daños y perjuicios que tales elementos pudieran ocasionar al usuario o a terceros.

## **5. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL**

Todos los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial, así como toda la información contenida en el Sitio Web (incluida su información, textos, datos, imágenes, gráficos, diseños, código fuente, software, marcas, estructuras de navegación, bases de datos, etc. y cualquier otro contenido que en la misma aparezca) son propiedad exclusiva de FUTUR.

FUTUR otorga una licencia no exclusiva, no sublicenciable, ni transferible a los Usuarios para utilizar el Sitio Web en su versión actual, que estará sujeta al resto de los términos incluidos en las presentes Condiciones de Uso, así como a cualesquiera otros términos de uso y legislación aplicables. El Usuario queda, únicamente, autorizado para visualizar y obtener una copia privada temporal de los contenidos para su exclusivo uso personal y privado en sus sistemas informáticos (software y hardware) pero no autoriza que sean posteriormente cedidos a terceros.

Mediante estas Condiciones de Uso no se cede ningún derecho de propiedad intelectual o industrial, tales como derechos de autor, marcas, diseños u otros

derechos, sobre el Sitio Web ni sobre ninguno de sus elementos integrantes, excepto por la licencia de uso limitada que se concede a los Usuarios para utilizar el Sitio Web en los términos aquí previstos.

En este sentido, queda expresamente prohibido al Usuario la reproducción, transmisión, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, explotación, modificación o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, de cualquiera de ellos, salvo en los casos que esté legalmente permitido o sea autorizado de forma expresa y por escrito por FUTUR.

Los Usuarios conceden a FUTUR un derecho de uso no exclusivo, ilimitado, integro, transferible, gratuito y susceptible de sublicencia, sobre los datos que no sean de carácter personal o aquellos datos cuya referencia personal haya sido suprimida (datos anonimizados).

## **6. PROTECCIÓN DE DATOS**

FUTUR protegerá los datos personales de los Usuarios y los utilizará solo en la medida en que lo permita la ley o siempre que los Usuarios hayan dado su consentimiento. Los Usuarios pueden encontrar más información al respecto en la [Política de Privacidad](#).

## **7. ENLACES DE TERCEROS**

Las presentes Condiciones de Uso se refieren únicamente al Sitio Web y contenidos de FUTUR, y no se aplica a enlaces, páginas web y/o aplicaciones de terceros accesibles a través del mismo o, en general, cualquier otro servicio proporcionado por terceros. FUTUR no puede controlar la información, contenidos, productos o servicios facilitados por terceros que tengan establecidos enlaces con destino al Sitio Web y el acceso a estos a través del Sitio Web tampoco implica que FUTUR recomiende o apruebe su contenido.

En consecuencia, FUTUR no asume ningún tipo de responsabilidad que pueda derivarse de los mismos. En caso de acceder a otras redes o recursos informáticos, el Usuario acepta someterse a lo dispuesto en las correspondientes políticas de uso y privacidad.

FUTUR ofrece al Usuario dichos enlaces e información y/o servicios únicamente para la comodidad del Usuario, siendo responsabilidad del mismo leer y aceptar los términos de uso y políticas de privacidad publicados en dichos sitios web o aplicaciones vinculadas. Su inclusión en el Sitio Web no implica la aprobación de la página web enlazada por parte de FUTUR.

En todo caso, FUTUR manifiesta que procederá a la retirada inmediata de cualquier enlace cuando los contenidos hacia los que redirige puedan contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público.

## **8. MODIFICACIONES DE LAS CONDICIONES DE USO**

FUTUR se reserva el derecho de modificar o actualizar las presentes Condiciones de Uso en cualquier momento, así como cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el Sitio Web.

## **9. MODOS DE COMUNICACIÓN**

A los efectos de las presentes Condiciones de Uso y para cualquier comunicación que sea precisa entre el Usuario y FUTUR, éstos deberán dirigirse a la dirección de correo [paugasolacademy@paugasol.com](mailto:paugasolacademy@paugasol.com) o al número de teléfono [+34 648824559].

## **10. NOTIFICACIÓN DE INCIDENCIAS Y POSIBLES INFRACCIONES**

FUTUR respeta los derechos de terceros y la legislación aplicable. El Usuario del Sitio Web está obligado a hacer lo mismo. En caso de encontrar incidencias técnicas en el funcionamiento del Sitio Web o si en alguna de las diferentes secciones encontrara errores, inexactitudes o contenidos contrarios a la legislación, puede ponerse en contacto con FUTUR en la dirección de correo [paugasolacademy@paugasol.com](mailto:paugasolacademy@paugasol.com).

## **11. INDEPENDENCIA E INTEGRACIÓN DE LAS CLÁUSULAS**

La ilicitud, invalidez o ineficacia de cualquiera de las cláusulas de las presentes Condiciones de Uso no afectará a la eficacia del resto, siempre que los derechos y obligaciones de las partes derivadas de las Condiciones de Uso no se vieran afectados de forma esencial. Se entiende por esencial cualquier situación que lesione gravemente los intereses de cualquiera de las partes, o que recaiga sobre el objeto mismo las presentes Condiciones de Uso. Dichas cláusulas deberán reemplazarse o integrarse con otras que, siendo conformes a la ley, respondan a la finalidad de las sustituidas. Las partes renuncian a cualquier reclamación por daños y perjuicios que pudiera pedirse por esta circunstancia.

## **12. LEGISLACIÓN Y JURISDICCIÓN COMPETENTE**

El acceso al Sitio Web implica la aceptación por el Usuario de lo dispuesto en las presentes Condiciones de Uso. Si no está usted de acuerdo con estas Condiciones de Uso, por favor, absténgase de visitar o utilizar el Sitio Web. Cualquier controversia relativa a los mismos se regirá por la legislación común española, renunciando expresamente las partes al fuero que les corresponda, y sometiéndose a los Juzgados

y Tribunales de la ciudad de Barcelona (España). Si usted es un consumidor, los tribunales de su domicilio en España tendrán la jurisdicción exclusiva.

### **13. POLÍTICA DE DEVOLUCIÓN/REEMBOLSO**

#### 13.1- Derecho de desistimiento

Usted, como padre/madre/tutor/tutora que ha solicitado la inscripción del participante, tiene derecho a cancelar su inscripción en el campus de la Academia en cualquiera de sus modalidades durante los 14 días naturales siguientes a la fecha de la inscripción.

Comunicación del derecho de desistimiento: Nos lo deberá comunicar por escrito, para lo que se le facilita un "FORMULARIO DE DESISTIMIENTO" al final de las presentes condiciones, aunque su uso no es obligatorio. Dicha comunicación será válida siempre que se envíe dentro del referido plazo, no siendo necesario que nos indique el motivo de su desistimiento. Tenga en cuenta que si usted no es el padre/madre/tutor/tutora que ha solicitado la inscripción del participante, podremos necesitar información adicional para gestionar su solicitud de desistimiento.

Devolución: El importe que hubiera abonado le será devuelto en su totalidad en el plazo de 14 días naturales desde la recepción de su comunicación.

En los restantes casos de cancelación, serán evaluados por la organización de la Academia y se resolverá individualmente en base a los siguientes apartados. Cualquier caso no detallado, será valorado como único por la organización, la que le informará del resultado.

#### 13.2- Cancelación de la participación

Además del derecho de desistimiento que le asiste, como padre/madre/tutor/tutora que ha abonado el importe también tendrá, en función del momento en que usted nos lo comunique por, la posibilidad de cancelar la participación de su hijo, dependiendo del motivo o justificación de la misma. Tenga en cuenta que si usted no es el padre/madre/tutor/tutora que ha abonado el importe, podremos necesitar información adicional para gestionar su solicitud de cancelación.

Si usted acredita que la cancelación se debe a una causa médica, se devolverá un importe superior que si cancela su asistencia sin concurrir causa médica.

A tales efectos, será requisito indispensable la presentación de un justificante médico en que se aconseje al participante no acudir al programa de baloncesto de la Academia a causa de su estado físico o de salud. Así:

→ Con justificante médico:

- ◆ Cancelaciones hasta el 1 de junio: Se devolverá el 100% del importe abonado
- ◆ Cancelaciones del 2 de junio hasta el día del inicio del campus: Se devolverá el 90% del importe abonado
- ◆ Cancelaciones una vez iniciado el campus: no se devolverá ningún importe

→ Sin justificante médico:

- ◆ Cancelaciones hasta el 1 de junio: Se devolverá el 90% del importe abonado
- ◆ Cancelaciones del 2 de junio al 13 de junio: Se devolverá el 60% del importe abonado
- ◆ Cancelaciones a partir del 14 de junio: Se devolverá el 20% del importe abonado
- ◆ Cancelaciones una vez iniciado el campus: No se devolverá ningún importe.

Comunicación de la cancelación de participación en el programa:

Las devoluciones que no se deban al ejercicio del derecho de desistimiento, se deberán solicitar por escrito, enviando a [paugasolacademy@paugasol.com](mailto:paugasolacademy@paugasol.com) el formulario que se recoge a continuación, junto con la documentación que se considere.

Para determinar la fecha en que se ha enviado la solicitud, se tendrá en cuenta la fecha de envío por correo electrónico.

Devolución: La devolución del importe resultante en los casos de cancelación previstos en este apartado se harán efectivos a partir de la fecha de finalización del programa de baloncesto en el que el participante estuviera inscrito.

### 13.3.- Información básica sobre protección de datos

El responsable del tratamiento es FUTUR 16, S.L., que tratará los datos personales facilitados para gestionar su solicitud, cuya base de legitimación es la ejecución de la relación contractual de la que usted ha aceptado ser parte mediante la suscripción del formulario de inscripción a la PGA. Para gestionar la solicitud, sus datos no serán cedidos a terceros, salvo obligación legal. Podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación y supresión de los datos, así como otros derechos en cualquier momento. Para más información en materia de protección de datos consulte la política de privacidad en nuestra web: <https://paugasolacademy.com/politica-de-privacidad/>.

## FORMULARIO CANCELACIÓN PARTICIPACIÓN

Datos del participante:

-Nombre completo:

-Inscrito en:

La Academia interno/a     La Academia externo/a     Rising Stars

Datos del padre / madre / tutor / tutora que solicita la devolución:

-Nombre completo:

-DNI/NIF/Pasaporte:

¿El anterior padre / madre / tutor / tutora es la persona que ha abonado el importe?

-Sí.

-No.

Datos económicos:

-Importe abonado:

-Fecha de la transferencia:

Datos de la devolución:

-Titular de la cuenta:

-Entidad:

-Nº de cuenta (IBAN):

\*Es obligatorio adjuntar el justificante médico a este documento que acredite de forma suficiente que el participante no está capacitado para asistir al campus en la fecha de su inicio. No es necesario que dicho justificante especifique la lesión, enfermedad o motivo concreto por el que se solicita la cancelación (la comunicación de estos detalles, se hará bajo la responsabilidad del solicitante). Este justificante no se conservará por más tiempo del estrictamente necesario y, una vez gestionada su solicitud, será eliminado de forma segura para garantizar su privacidad y la del participante.

Firmando este documento, se acepta la política de devoluciones de la Academia:

Devoluciones por cancelación de participación:

Con justificante médico\*:

·Cancelaciones hasta el 1 de Junio: Se devolverá el 100% del importe abonado.

·Cancelaciones del 2 de Junio hasta el día de inicio del campus: Se devolverá el 90% del importe abonado.

·Cancelaciones una vez iniciado el campus: No se devolverá ningún importe.

Sin justificante médico:

·Cancelaciones hasta el 1 de junio: Se devolverá el 90% del importe abonado.

·Cancelaciones del 2 de junio al 13 de junio: Se devolverá el 60% del importe abonado.

·Cancelaciones a partir del 14 de junio: Se devolverá el 20% del importe abonado

·Cancelaciones una vez iniciado el campus: No se devolverá ningún importe.

Firma y fecha

A    de    de 20\_\_

## FORMULARIO DE EJERCICIO DEL DERECHO DE DESISTIMIENTO

A la atención de:

ORIENTIS BUSINESS SERVICES SL  
Carrer Diputació 291, entr 2ª 08009 - Barcelona  
Correo Electrónico: info@akawsports.com

Por la presente se comunica el desistimiento de la inscripción del participante en la Pau Gasol Academy

Fecha de la inscripción:

Modalidad de inscripción:

Nombre del participante:

Nombre del padre/madre/tutor que ejerce el desistimiento:

Dirección del padre/madre/tutor que ejerce el desistimiento:

NOMBRE COMPLETO:

DNI O DOCUMENTO EQUIVALENTE DEL PADRE/MADRE/TUTOR/A:

\* El DNI o documento equivalente debe coincidir con el que se utilizó para la inscripción del participante.

FECHA:

FIRMA: